

éponyme de Maylis de Kerangal, était donnée mardi soir au théâtre. Emmanuel Noblet y incarnait tous les personnages, des infirmiers aux chirurgiens, des parents dans la douleur... Dans ce huis clos battant, le public a assisté à une greffe de cœur vitesse grand V. Une histoire de mort, où la vie, comme l'eau, s'infiltre partout. Le comédien, adaptateur et metteur en scène de la pièce, y est incroyable de vitalité et le public reste pendu à ses lèvres jusqu'au bout... Avant de saluer chaleureusement cette ode à la vie insufflée.



■ Emmanuel Noblet sert un texte, sans pathos.

Photo Anabel PLENCE

## ROANNE

### Téléthon : Roanne de nouveau face aux caméras de télé

La 30<sup>e</sup> édition du Téléthon, qui commence ce vendredi, est placée sous le signe d'un événement majeur, « 100 villes, 100 défis ». Roanne, unique ville du département, fait partie de ce réseau des 100 et proposera un défi sportif qui fera s'illuminer, au fil des heures, un point sur la carte de France pour, à terme, faire apparaître un 3637 géant. Emballée par la mobilisation des Roannais l'an dernier, France Télévisions a choisi de revenir à Roanne pour retransmettre le défi. France TV posera donc son plateau vendredi 2 décembre à la patinoire entre 18 et 19 heures.

www.leprogres.fr

La passion de Jean-Michel Buchet pour les autocars, les véhicules anciens et les modèles réduits. « Depuis mon enfance, j'ai toujours eu une passion pour les autocars. Ma grand-mère maternelle tenait un café à Charlieu, là où se tenait l'arrêt des cars Michel qui assuraient la ligne Chauffailles-Roanne », confie cet enseignant à la retraite. Une passion qui l'a poussé à prendre, pendant ses temps

### Une réplique limitée à 200 pièces

Du petit bus, pourquoi ne pas passer à un grand, à un vrai... C'est désormais chose faite. Tout a débuté en 2013 par une annonce parue sur Internet. Quelques renseignements pris par téléphone, un premier voyage de reconnaissance et voilà Jean-Michel Buchet propriétaire d'un bus Renault Galion des années soixante, carrossé par

nels, le bus, entièrement restauré, a retrouvé son état d'origine. Contactée par Jean-Michel Buchet, la société Perfex Momaco, spécialisée dans la création en série limitée de modèles réduits de véhicules pour les collectionneurs, intéressée par celui découvert par ce collectionneur roannais, a décidé d'en réaliser l'exacte réplique réduite au 1/43<sup>e</sup>. Une réplique limitée à 200 pièces, présentée ce mercredi après-midi par le Pdg de la société.

## ROANNE JEUX

### Noël avant l'heure avec les Vitrines de Roanne

En partenariat avec le Crédit Agricole, les Vitrines de Roanne ont remis ce mercredi les lots aux gagnants de différents jeux que l'association a organisés dans le courant de l'année, en marge d'événements commerciaux, comme la foire du Roannais ou les Follies textiles.

Douze gagnants se sont ainsi vu remettre des chèques-cadeaux, des places pour le spectacle d'Anne Roumanov au Scarabée et une caméra Go Pro, lors d'un apéritif organisé dans l'agence du Crédit Agricole de la rue Jean-Jaurès à Roanne. Des comités d'entreprises ont également été tirés au sort à l'occasion de



■ Les gagnants ont été conviés à un apéritif organisé par l'agence fraîchement rénovée du Crédit Agricole de la rue Jean-Jaurès où les lots leur ont été remis. Photo Fabien HENNEBOIS

leurs commandes de chèques « Cad'Oh ! ». Les entreprises Côté ouverture, Château de Champlong, SAS Chatard et

cabinet Meyrieux ont remporté des places pour les spectacles d'Anne Roumanov, Star 80 et Celtic Legends.